HUMOUR/JEUX

redaction.union@sonapresse.com

Les mots fléchés de **Christian Landry BOUTAMBA N°7347**

PÉLÉRINAGE	Ŷ	ENQUÊTE	Ý	SUIVRE	Ý	PERSONNES	Ÿ	ANCIEN	Ý
MALSAIN		NOTE		CALCIUM		PRUDENCE!		MATRICE	
 		*		*		*		*	
FIXANT ENCORE SAINTES	-								NOMMAIS
INITIALES		TAILLE		PLAN DE SECOURS	~				*
PRÉNOM FÉMININ JOINDRE	-	٧					POUFFÉ DANSE ESPAGNOLE	→	
-				DÉCHIF- FRER		OBJECTIF	*		
DÉCEVOIR	STRESSA LETTRE GRECQUE	-		*					
 	*					SUPPLÉ- MENT		PETIT ÉCRAN	
LA VEILLE	→				PIÈGE	→ ¥		٧	
RÉCIPIENT					CONTENT				
 			PAUME LE STRONTIUM	→	*				DANS LE VENT
IMMOBI- LITÉ	ARTICLE	-	*	ABROGÉ	-				*
 							PENDANT	→	

L'INSOLITE DU JOUR

Foot/Covid: une équipe colombienne contrainte de jouer avec seulement 7 joueurs

LE propriétaire d'une équipe de football colombienne de première division enrageait lundi dernier contre la Ligue qui n'a pas voulu reporter le match que son équipe a dû disputer avec seulement sept joueurs disponibles, blessures et Covid-19 ayant terrassé le reste de l'effectif.

Vingt-trois joueurs d'Aguilas étaient sur le flanc dimanche pour recevoir Boyaca Chico: sept étaient blessés et 16 autres ont été testés positifs au Covid-19.

Le 17e du championnat (sur 19 équipes) a aligné un gardien remplaçant en défense pour faire le nombre mais n'a finalement pas pu terminer la

Solution de la grille N° 7346

	1		0		D		1		0
Α	Ν	Е	s		Α	R	Т		s
	Е	Ν	Т	Α	М	Е	Е	s	
1	s	Е		L	Α			0	R
	Р	R	0	L	_	F	Е	R	Е
L	Е	٧	R	Е		Е	Ν	т	Е
	R	Α	Ν	G	Е		С	-	
G	Е	Ν	Е	R		Е	R	ш	s
	Е	Т	R	Е	Ν	Z	Е		Α
Е			Α		Α	G		R	н
С	0	R		Α	G	-	Т	ш	Е
0	R	Ν	Е	М	Е	z	Т	Α	L

rencontre. Face à la blessure d'un joueur qui a dû quitter le terrain, l'arbitre à été contraint d'interrompre les souffrances de l'équipe de Rionegro, dans le nord-ouest, menée 3 à 0 à la 80e minute.

"Ils auraient dû accepter ma demande" de reporter le match, a déclaré le propriétaire d'Aguilas, Fernando Salazar, dans une interview lundi à W Radio. "Cela me fait mal qu'aujourd'hui nous soyons la risée de tous et plongés dans une situation qui aurait pu être

Le président de la Ligue Dimayor, Fernando Jaramillo, a défendu sa position.

"Cette règle vient de l'International football association board" (IFAB), l'instance qui détermine et fait évoluer les règles du jeu, "une équipe doit aligner un minimum de sept joueurs", a-t-il déclaré à Caracol Radio.



